

令和6年度



7月 学校だより



防府市立右田中学校
TEL 0835-22-0984

選手権予選

6月1日(土)・2日(日)、6月8日(土)・9(日)と2回に分けて選手権予選が行われました。選手権予選は、県選手権大会、中国大会、全国大会へと通じる、最も大きな大会になります。どの部の選手も気力を振り絞って戦いました。試合会場に駆けつけ、温かい声援を送ってくださいました保護者の皆様、地域の皆様ほんとうにありがとうございました。選手権予選の結果は次の通りです。

【団体戦】

- 軟式野球部 優勝 (県選手権出場)
- 卓球部男子 3位 (県選手権出場)
- 卓球部女子 優勝 (県選手権出場)
- バスケットボール部男子 3位 (県選手権出場)
- バスケットボール部女子 2回戦敗退 (県選手権出場)
- ソフトテニス部男子 予選敗退
- ソフトテニス部女子 予選敗退
- バレーボール部 4位
- サッカー部 初戦敗退

【個人戦】 (県選手権出場者)

- | | | | | |
|-----------|-------------|----|-------|----|
| 卓球部男子 | 大田 陽翔 | 6位 | | |
| 卓球部女子 | 末富 莉子 | 3位 | 伊勢田 愛 | 5位 |
| | 富永 咲愛 | 6位 | | |
| | 松林 あこ | | 大本 菜都 | |
| ソフトテニス部男子 | 内藤 羽琉・笠田 光政 | ペア | 2位 | |
| | 河野 晴弥・渡邊 璃音 | ペア | 6位 | |
| ソフトテニス部女子 | 原田 凜音・潮田 環那 | ペア | 2位 | |
| | 福田 結菜・吉本 奏 | ペア | 4位 | |



【男子バスケットボール】



【バレーボール】



【女子バスケットボール】



【男子卓球】



【女子卓球】

山口県中学校陸上競技選手権選大会

6月15日(土)・16日(日)の2日間にわたって、山口県陸上競技選手権大会が山口県維新公園みらいふスタジアムで行われました。本校陸上競技部からたくさんの選手が出場し、全力を尽くしました。

上位入賞者は次の通りです。

走り高跳び 牛尾 温 第3位

地域連携教育

6月15日(土)は人権参観日で、3校時に道徳科の授業を保護者の方々に参観していただきました。道徳の授業は全学年、現在も問題となっている「いじめ」をテーマに授業を行いました。道徳の授業を要に、「いじめを許さない心情」を育てていきたいと思ひます。

道徳科の授業の前の2校時には、これから雨が多くなる時季を迎えるにあたって、地域連携教育として、地域の防災士 河村勝治 さんと防府市防災危機管理課の 八尾亮一 さんによる「防災教室」を行いました。

防災教室

防災教室では、1年から3年生まで、すべての生徒が防災について学びました。大雨や土砂災害が起るメカニズムや大雨や土砂災害による被害の状況、いざという時に備えて、日常的に準備しておくことや、実際に大雨が降ったり、土砂災害等が起ったりした時の対応、特に「自助」・「共助」について学びました。災害が起るメカニズムや実際に大雨や土砂災害等が発生したりした場合の状況については、実際の映像を通して学習することができ、災害の恐ろしさを実感することができた様子でした。自然災害を他人ごとではなく、自分事として捉えることができるすばらしい防災教室でした。早速、家庭でいざという時のための備えをしてほしいと思ひます。



▲【講演をする河村さん】▲



【講演をする八尾さん】

防災教室の生徒の感想気付きを紹介します。

「自助」・「共助」・「協働」・「率先避難」は大切だなあと思ひました。ハザードマップは2回ほど見たことがありますが、前見たのは2年ほど前だったので、うろ覚えな部分が多いので、家に帰ってからもう一度確認したいと思ひます。崖崩れなどが起ったときの様子を見て、崖崩れや土砂災害、地すべりなどの二次災害のおそろしさをあらためて実感しました。「お年寄りの人に声をかけていっしょに逃げる」というところが印象に残りました。大雨の際は、道路が水でおおわれて見えにくくなってしまいますので、大雨が降ったときには、足もとだけではなく車もよく見て歩くようにしたいです。

(3年生)

防災教室の話聞いて、防災のことは小学校の時になどにも話を聞いていたけど、あらためて、自然災害はこわいものだということを知ることができました。私の住んでいるところでは、特に土砂くずれのおそれがあるということは聞いていたけど、ラジオなどを通して、もっと確認することが大切だと思ひました。ハザードマップなどは家にあったと思うので、しっかり確認をしておきたいです。これから雨が多くなるので、自分だけでなく、家族も助けられるように、しっかりと備えておくことが大切だと思ひました。

(2年生)

引き渡し訓練

放課後には1年生と保護者を対象に、防災士の河村勝治さんに見守られながら、引き渡し訓練を行いました。昨年度は6月の終わり頃に大雨が降り、実際に引き渡しを行いました。昨年度の反省を踏まえ、効率的に受付を行い、速やかに生徒の引き渡しを行うことができました。